

vom

29. Juli 2010

## **Delegation trägt sich ins Gästebuch ein**

### **Gespräche thematisieren den Ausbau der Beziehungen**

Die Beigeordnete für Finanzen, Sabrina Nußbeck, begrüßte heute die Delegation aus der Partnerstadt Argenteuil. Nachdem die Gäste sich in das Gästebuch der Stadt eingetragen hatten, berieten beide Verwaltungsspitzen über die künftige Fortführung und den Ausbau der mehr als 50-jährigen Partnerschaftsbeziehung.

Nach verschiedenen Veränderungen in Verwaltung und Politik der französischen Stadt nahe Paris besteht aktuell der verstärkte Wunsch einer Intensivierung der Verbindungen in die Partnerstädte. Bezüglich Dessau-Roßlau zeigte man sich an den reichen Zeugnissen aus Kultur und Geschichte interessiert, insbesondere auch am Bauhaus. Die Stadt an Mulde und Elbe ist die erste Argenteuiler Partnerstadt, die nach der Neuorientierung mit einem Besuch beehrt wird.

Schon heute wurde die Gegeneinladung nach Argenteuil ausgesprochen. Der Besuch soll durch Ausstellungen und Aktionen der Dessau-Roßlauer begleitet werden. Umgekehrt wünscht sich die Beigeordnete für Finanzen, Sabrina Nußbeck, die Einbindung der französischen Partner in das Jubiläum „800 Jahre Anhalt“.